

Ve Tlalpan deficiencias

Omite operativo de SSC al Ajusco

Lamenta Alcaldesa que el despliegue policial no incluya zonas de tala ilegal

ALEJANDRO LEÓN

El Gobierno de la Ciudad de México presentó un operativo de seguridad en los límites de Coyoacán y Tlalpan, pero el despliegue policial omite zonas con riesgo feminicida, violencia familiar, narcomenudeo, homicidios y tala, denunció la Alcaldesa tlalpense, Alfa González.

Cerca de 550 agentes fueron desplegados en áreas como Coapa, Culhuacán, Xotepingo, Universidad o Taxqueña, a lo que González advirtió que el plan olvida colonias donde existe un mayor índice delictivo.

Entre ellas se ubican Ajusco Medio, Miguel Hidalgo, los pueblos de la demarcación o Mesa Los Hornos, en donde la semana pasada una persona fue asesinada en la vía pública.

Aunque Topilejo forma parte del operativo, la representante destacó el clima de inseguridad que ahí se registra. Sólo el martes, ahí fueron encontrados los cuerpos de dos mujeres jóvenes con signos de violencia.

"Si bien hace falta reforzar la seguridad, no únicamente en la zona de Coapa", comentó González.

Además de que cuestionó el mapeo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Alcaldesa reprochó la falta de comunicación en materia de seguridad que tiene con Tlalpan el Gobierno que encabeza Martí Batres.

Descoordinación que se da pese a que desde 2021, cuando comenzó la actual Administración, han sido parte de las reuniones de seguridad que instauró el Gobierno federal, las cuales son conocidas como Mesas de Coordinación

para la Construcción de la Paz.

"A pesar de eso, falta información, falta coordinación, de hecho, pues es muy, digamos, hasta vergonzoso, que la información nosotros que tenemos nos llega o llega casi siempre por redes sociales o por los propios medios de comunicación antes que de los propios mandos de la Secretaría", expresó.

Además, González acusó que Batres es omiso en atender la tala ilegal que se presenta en la zona boscosa de la demarcación.

Consideró que ha habido pocas detenciones de los responsables, a pesar de que es uno de los problemas más graves que registran.

Y la inacción provoca que los talamontes hayan diversificado sus actividades delictivas, pues ahora perforan tuberías que llevan agua de manantiales para vender el líquido en pipas.

"Nosotros hemos presentado denuncias y las denuncias no han tenido ningún resultado efectivo. Entonces, por supuesto que hay omisiones.

"Todos los días hay tala, pero además de esto, pues también el problema no solamente es que se esté cortando un árbol, si no que son





Reforma Sección: Ciudad 2024-08-02 04:21:50

227 cm²

Página: 1

2/2

cientos de árboles que se talan, pero además, es el crimen organizado el que lo está haciendo", advirtió.

Alfa González, Alcaldesa de Tlalpan

Todos los días hay tala, pero además de esto, pues también el problema no solamente es que se esté cortando un árbol, si no que son cientos de árboles que se talan".

